

*Merci mon Dieu pour l'Ange
que tu as placé sur ma route.
Ma vie en a été illuminée.*

*Je suis dans la joie
quand on me dit montons
à la maison de l'Eternel.
Psaume 122 v1*

La famille et les amis,
ont le profond chagrin de vous annoncer le décès de

Annie MEYLAN

enlevée à leur tendre affection, le mardi 1^{er} décembre 2015, à l'âge de
87 ans, libérée enfin de ses limitations.

C'est paisiblement qu'elle s'en est allée au crépuscule.

*Tu es mon espoir, Seigneur
ma sauvegarde depuis ma jeunesse.
Psaume 71 v5*

Sont dans la peine:

Hild **Hübscher**, à Gingins, son inestimable amie et constant soutien;

Fernande **Karlen Meylan**, à Bussigny, et famille;

Arlette **Meylan**, à Rolle, et famille;

Richard et Jacqueline **Meylan**, à Mont-sur-Rolle

et leurs enfants:

Dominique et Olivier **Gindroz-Meylan** et leurs enfants,

Oscar, Eléonore, Paul, à Champagne;

Anne **Meylan** et Paryse **Normandeau**, sa compagne, à Mont-sur-Rolle;

Les familles parentes, alliées et amies, en Suisse allemande et en Suisse
romande;

son filleul, ses filleules, ses cousins, ses cousines,
ses amis et amies.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de Gingins, le mercredi 9 décembre
2015, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

Toute la gratitude d'Annie Meylan va au personnel soignant du CMS de
Nyon, ainsi qu'à Rolande Desplands et Josiane Bally pour leur immense
disponibilité et leur précieuse aide.

En lieu et place de fleurs et en son souvenir, merci de soutenir le travail Pain
pour le prochain, CCP: 10-26487-1.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.